

Ron schlenderte gemächlich über die Ländereien von Hogwarts, um seine Angebetete Hermine zu sehen.

Als er hinter einer Eiche einen ihm nur allzu bekannten üppigen, braunen Haarschopf erblickte, lächelte er, fuhr sich durch sein feuerrotes Haar und beschleunigte seine Schritte, bis er das Mädchen mit den haselnussbraunen Augen entdeckte, die zu seinem Entsetzen gerade in einen innigen Kuss mit Harry vertieft war.

Laut schreiend und zutiefst geschockt sprintete Ron fort.

Harry hatte Rons verzweifelten Schrei gehört. Entsetzt löste er sich von den Lippen seiner Freundin und flüsterte ihr ins Ohr: „Ich hätte deinem Bruder von der Vielsafttrank-Geschichte erzählen müssen, Ginny!“